

Boxe à Uzès : entraînement d'un champion

Venez rencontrer et échanger avec Johann Duhaupas, champion de boxe, au forum des associations d'Uzès, ce samedi 12 septembre 2020 à 10h. Découvrez également son entraînement dans la cité ducale en images dans le dossier sportif réalisé par la rédaction de France 3 Picardie, le 30/08/2020. Publié le 11/09/2020

Publié le 10 septembre 2020



Johann Duhaupas, champion du monde WBC en entraînement à Uzès (à droite sur la photo). Photo archive 2018 Ville Uzès

Johann Duhaupas, champion de boxe a choisi de nouveau Uzès pour s'entraîner durant un mois. Il viendra à la rencontre des jeunes au [forum des associations d'Uzès](#). Puis, il disputera le 25 septembre 2020, un combat contre Tony Yoka, champion olympique de 2016.

Le palmarès de Johann Duhaupas est important comme en témoigne ses résultats.

- Champion poids lourds [WBA International](#) (depuis 2017)
- Champion poids lourds [WBC Silver](#) (2016)
- Champion de l'union européenne poids lourds [EBU-EU](#) (2013-2014)
- Champion de France poids lourds (2013)
- Champion poids lourds [WBA Fedebol](#) (2011)
- Champion poids lourds d'Amérique du Sud (2011)
- Champion poids lourds [WBC Mediterranean](#) (2010)

Le club de boxe d'Uzès représente 170 licenciés avec de jeunes talents dont Alban Galonnier ou Emilie Sovinco (membre de l'équipe de France). La Ville d'Uzès soutient ces champions et participe à encourager le sport, auprès des jeunes pour favoriser leur épanouissement et soutenir les valeurs sportives.

Aux côtés des associations d'Uzès, elle invite chacun d'entre vous à venir découvrir de grands sportifs.



Rendez-vous est pris samedi 12 septembre 2020 à 10h, au forum des associations d'Uzès, au stade Rancel pour rencontrer le champion de boxe, Johann Duhaupas à 10h puis Virginie Razzano, l'ex-championne de tennis, 16e mondiale à 10h40.



<https://www.france.tv/france-3/hauts-de-france/19-20-picardie/1921193-emission-du-dimanche-30-aout-2020.html> (8:50)



Retour sur l'ascension de Johann Duhaupas dit "le Reptile"

Mehdi Ameur, manager de la Team JSUGE et Gardois a toujours maintenu de très bonnes relations avec Salem Maherzi, "coach incontournable de la ville d'Uzès" souligne-t-il, au Boxing club d'Uzès créé en 1964 par Marcel Elie.

"Aussi, c'est sans hésitation que le manager a choisi la ville d'Uzès en 2016 pour préparer son boxeur **Johann**,
[https://www.uzes.fr/actualites/boxe-a-uzes-entranement-d'un-champion?](https://www.uzes.fr/actualites/boxe-a-uzes-entranement-d-un-champion?)

"Reptile" Duhaupas au titre mondial WBC Silver de la catégorie poids lourds, ce titre étant considéré comme un des titres les plus prestigieux au monde.

Le 2 avril 2016, Johann Duhaupas accompagné par toute la team dont le coach Salem Maharzi remporte en Finlande et par un KO fulgurant ce titre tant convoité et devient ainsi le challenger officiel pour un titre mondial.

De cette fantastique union TEAM JSUGE/le Boxing club d'Uzès, Mehdi Ameur décide alors de partager les entraînements de sa team entre les USA où les sportifs de haut niveau ont l'habitude de s'entraîner et Uzès en France.

Dès lors, nombreux sont les médias sportifs internationaux qui vantent les méritent de cette belle ville qui grâce au sport et la boxe rayonne aussi dans le monde entier.

Mehdi Ameur a d'ailleurs organisé de nombreux stages avec Salem Maharzi à Uzès qui ont tous abouti par le succès des boxeurs non seulement sur le plan pugilistique mais aussi mental (ce qui est très important dans la boxe).

Aussi, après tous ces paris relevés et gagnés avec bravoure et talent, ce n'a été qu'une évidence pour Mehdi Ameur et la team JSUGE, Johann Duhaupas que l'entraînement pour le combat du 25 septembre prochain contre Tony Yoka, retransmis en direct sur Canal plus et considéré comme le combat de la décennie en France, se prépare dans l'incroyable ville d'Uzès où le maire et ses élus ont joué un rôle important pour tout mettre en œuvre pour faire rayonner au plus haut les couleurs et les saveurs de cette ville où il fait bon vivre où les résidents sont accueillants et où le club de boxe est un des plus prestigieux au monde de part son équipe son coach M. Maharzi et ses infrastructures qui sont une des plus belles au monde.

C'est donc un honneur de pouvoir annoncer ce combat le 25 septembre prochain qui mettra à l'honneur le sport, l'esprit d'équipe, le courage, la beauté d'Uzès . Nous vous attendons pour la victoire !"

Message de Medhi Ameur, manager de la Team JSUGE.



MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex

Deux entrées possibles :

1, place du Duché

1, place Albert 1er

30700 Uzès

Tél. : +33 (0)4 66 03 48 48

HORAIRES:

Lun - Jeu : 8h > 12h, 13h30 > 16h45

Ven : 8h > 12h, 13h30 > 16h15

1er et 3e Sam : 8h > 12h (Etat civil)